



Política de cookies

Esta Política de cookies se aplica a todos los sitios web operados firmaschile, a menos que se indique lo contrario ("Sitios firmaschile").

Si se encuentra en la Unión Europea, el Reino Unido u otra jurisdicción donde se requiere el consentimiento previo antes de que se puedan usar cookies no esenciales, en su primera visita a cada sitio de firmaschile se le presentará una ventana de preferencia de cookies que obtendrá sus preferencias de cookies, incluido cualquier consentimiento que proporcione a ciertas cookies no esenciales.

Si se encuentra en otro lugar del mundo o no se requiere consentimiento previo antes de que se puedan usar cookies no esenciales, al usar el Sitio de firmaschile, usted acepta nuestro uso de cookies de acuerdo con esta Política de cookies. Si no está de acuerdo con nuestro uso de cookies de esta manera, debe establecer la configuración de su navegador en consecuencia o no usar el Sitio de firmaschile. Si deshabilita las cookies que usamos, esto puede afectar su experiencia de usuario mientras esté en el sitio de firmaschile.

Los siguientes puntos resume los diferentes tipos de cookies que usamos en el sitio de firmaschile, junto con su propósito y duración respectivos (es decir, cuánto tiempo permanecerá cada cookie en su dispositivo).

Solo algunas cookies implican el procesamiento de información personal y, cuando corresponda, firmaschile procesará esta información personal de acuerdo con la Política de privacidad de firmaschile.

¿Qué hay en una cookies?

Una cookie es un archivo de texto simple que el servidor de un sitio web almacena en su computadora o dispositivo móvil, y solo ese servidor podrá recuperar o leer el contenido de esa cookie. Cada cookie es única para su navegador web. Contendrá cierta información anónima, como un identificador único y el nombre del sitio y algunos dígitos y números. Permite que un sitio web recuerde cosas como sus preferencias para navegar por ese sitio.

Qué hacer si no desea que se establezcan cookies

Si prefiere administrar las cookies habilitadas cuando usa su navegador, es posible bloquear algunas o todas las cookies, o incluso eliminar las cookies que ya se han configurado; pero debe tener en cuenta que podría perder algunas funciones del sitio web.

Cookies propias

Las cookies de origen son establecidas por el sitio web que está visitando y solo pueden ser leídas por ese sitio.

Cookies de terceros

Las cookies de terceros son establecidas por una organización diferente al propietario del sitio web que está visitando. Por ejemplo, el sitio web puede utilizar una empresa de análisis de terceros que establece su propia cookie para realizar este servicio (por ejemplo, Google). El sitio web que está visitando también puede contener contenido incrustado de un sitio de terceros, y estos sitios pueden establecer sus propias cookies.

Más importante aún, un sitio web podría utilizar una red de publicidad de terceros para ofrecer publicidad dirigida en su sitio web. Estos también pueden tener la capacidad de rastrear su navegación a través de diferentes sitios. firmaschile no realiza un seguimiento de su navegación después de que abandona el sitio de firmaschile. Nosotros, nuestros proveedores de servicios externos, los anunciantes, las redes y plataformas de publicidad, las agencias o nuestros socios también podemos usar cookies para administrar y medir el rendimiento de los anuncios que se muestran en las redes de firmaschile y/u otras redes o sitios, o que se entregan a través de ellas. Esto también nos ayuda a nosotros, a nuestros proveedores de servicios y a nuestros socios a proporcionar contenido y publicidad más relevantes.

Nosotros, nuestros proveedores de servicios externos, anunciantes, redes y plataformas publicitarias, agencias o nuestros socios también podemos usar "balizas web" o archivos .gif transparentes o tecnologías similares, que son pequeños fragmentos de código colocados en una página web para monitorear el comportamiento y recopilar datos sobre los visitantes que visitan una página web. Por ejemplo, las balizas web pueden usarse para contar los usuarios que visitan una página web o enviar una cookie al navegador de un visitante que está viendo esa página.

El sitio de firmaschile también pueden incluir elementos que configuran cookies en nombre de un tercero (p. ej., un botón de "me gusta" de Facebook o un botón de "tweet" de Twitter).

También utilizamos los servicios de terceros acreditados para proporcionarnos recopilación de datos, informes, medición de respuesta de anuncios y análisis del sitio, así como para ayudar con la entrega de mensajes de marketing y anuncios relevantes. Estos terceros

pueden ver, editar o establecer sus propias cookies. Nosotros, nuestros proveedores de servicios externos, anunciantes, redes y plataformas publicitarias, agencias y/o socios también podemos colocar balizas web para estos terceros. El uso de estas tecnologías por parte de estos terceros está sujeto a sus propias políticas de privacidad y no está cubierto por esta declaración de privacidad.

Cookies de sesión

Las cookies de sesión se almacenan solo temporalmente durante una sesión de navegación y se eliminan del dispositivo del usuario cuando se cierra el navegador.

Cookies persistentes

Este tipo de cookie se guarda en su computadora y no se elimina cuando se cierra el navegador. Las cookies persistentes se utilizan cuando necesitamos saber quién es usted durante más de una sesión de navegación. Por ejemplo, utilizamos este tipo de cookies para almacenar sus preferencias para que sean recordadas para la próxima visita. Puede eliminar una cookie persistente seleccionando las opciones de eliminación en sus navegadores.

Cookies utilizadas en el sitio de firmaschile

Tipo de Cookie: Necesaria

¿Qué hacen?

Estas cookies son necesarias para que el sitio web funcione y no se pueden desactivar en nuestros sistemas. Por lo general, solo se configuran en respuesta a acciones realizadas por usted que equivalen a una solicitud de servicios, como configurar sus preferencias de privacidad, iniciar sesión o completar formularios. Puede configurar su navegador para que bloquee o le avise sobre estas cookies, pero algunas partes del sitio no funcionarán. Estas cookies no almacenan ninguna información de identificación personal.

¿Estas cookies recogen mis datos personales/me identifican?

Estas cookies no lo identifican como individuo.

Tipo de Cookie: Rendimiento

¿Qué hacen?

Estas cookies nos permiten contar las visitas y las fuentes de tráfico para que podamos medir y mejorar el rendimiento de nuestro sitio. Nos ayudan a saber qué páginas son las más y menos populares y ver cómo se mueven los visitantes por el sitio. Toda la información que recopilan estas cookies es agregada y, por lo tanto, anónima. Si no permite estas cookies, no sabremos cuándo ha visitado nuestro sitio y no podremos controlar su rendimiento.

¿Estas cookies recogen mis datos personales/me identifican?

Estas cookies no lo identifican como individuo. Todos los datos se recopilan y agregan de forma anónima.

Tipo de Cookie: Funcionalidad

¿Qué hacen?

Estas cookies permiten que el sitio web brinde una mejor funcionalidad y personalización. Pueden ser establecidos por nosotros o por terceros proveedores cuyos servicios hemos agregado a nuestras páginas. Si no permite estas cookies, es posible que algunos o todos estos servicios no funcionen correctamente.

¿Estas cookies recogen mis datos personales/me identifican?

La información que recopilan estas cookies puede incluir información de identificación personal que usted haya divulgado o ingresado, como su nombre de usuario o información de contacto. Siempre seremos transparentes con usted sobre qué información recopilamos, qué hacemos con ella y con quién la compartimos. Si no acepta estas cookies, puede afectar el rendimiento y la funcionalidad del sitio web y puede restringir el acceso al contenido del sitio web.

Tipo de Cookie: Segmentación/publicidad

¿Qué hacen?

Estas cookies pueden ser establecidas a través de nuestro sitio por nuestros socios publicitarios. Esas empresas pueden utilizarlos para crear un perfil de sus intereses y mostrarle anuncios relevantes en otros sitios. No almacenan información personal directamente, sino que se basan en la identificación única de su navegador y dispositivo de Internet. Si no permite estas cookies, experimentará una publicidad menos dirigida.

¿Estas cookies recogen mis datos personales/me identifican?

No almacenan información personal directamente, sino que se basan en la identificación única de su navegador y dispositivo de Internet. Si no permite estas cookies, experimentará una publicidad menos dirigida.